

29/04/2025

Año récord en incautaciones de droga: Región de Antofagasta totaliza 10 toneladas en sólo cuatro meses

Las incautaciones de drogas mantienen su tendencia al alza en la Región de Antofagasta y ya totalizan casi 10 toneladas, cuando recién se cumple el primer tercio del año, cifra que duplica lo recuperado en igual periodo de 2024.

Esta tarde la Fiscalía Regional de Antofagasta y Carabineros informaron de dos nuevas investigaciones que, en conjunto, permitieron recuperar 1,5 toneladas de drogas que estaban en manos de organizaciones criminales.



El primero de los procedimientos se inicia con un hallazgo en frontera el cual posteriormente conduce a un domicilio en la comuna de Independencia, Región Metropolitana, donde se detiene a un imputado dominicano.

Como resultado de la pesquisa, se logra la incautación de 187 kilos de marihuana y 800 gramos de clorhidrato de cocaína.

No obstante, la principal incautación se produjo con pocas horas de diferencia en el sector del Puerto Seco de Calama, donde carabineros que realizaba patrullajes nocturnos intercepta un camión tres cuartos, en cuyo interior eran trasladados 1.252 paquetes de marihuana, con un peso de 1.317 kilos.

El camión era conducido por un ciudadano colombiano, quien, al notar la presencia policial, intentó huir primero a bordo del vehículo y posteriormente a pie, pero es detenido por carabineros en un sector de quebradas.

TRABAJO CONJUNTO

Al dar cuenta de estos nuevos procedimientos, el Fiscal Regional (s) de Antofagasta, Eduardo Peña Martínez, destacó que ambas incautaciones son fruto del trabajo coordinado y estratégico que realizan Carabineros y el Ministerio Público, que ha permitido dar importantes golpes a las organizaciones criminales dedicadas al tráfico.

“Sabemos que la Provincia de El Loa es una puerta de entrada de la droga al país, pero lo importantes es que aquella droga que no estamos deteniendo en frontera, la estamos deteniendo dentro de la provincia, y de esa manera impedimos que se cumpla el objetivo de los delincuentes, que es llegar a los grandes centros urbanos”, manifestó el persecutor.

Por su parte, el general Cristian Montre Soto, destacó los resultados de la nueva estrategia operativa implementada por Carabineros, junto al Ministerio Público, desde fines de 2023, que ha permitido incautar importantes cantidades de drogas y detener transportistas, financistas y destinatarios finales de estos cargamentos ilícitos.

“Lo declaramos el día de ayer durante nuestro aniversario institucional: no le vamos a dar tregua a las bandas organizadas que pretenden instalar sus estructuras criminales para cometer delitos y afectar a la sociedad”, aseguró el jefe policial.

AÑO RÉCORD

Cabe precisar que, con estas incautaciones, las drogas recuperadas en la región los primeros cuatro meses de 2025 ya bordean las 10 toneladas, lo que representa un alza de 114% respecto a igual periodo del año pasado. De ese total, 7.138 kilos

corresponden a marihuana, 862 kilos a pasta base y 536 kilos a clorhidrato de cocaína. Tanto el detenido colombiano como el dominicano fueron formalizados hoy por la Fiscalía de Calama por el delito de tráfico de drogas y quedaron en prisión preventiva por peligro para la seguridad de la sociedad.

Tras conocer los resultados de los últimos procedimientos, el seremi (i) de Seguridad Pública, Ignacio Rivera Muñoz, y la Delegada Presidencial, Karen Behrens Navarrete, felicitaron la labor investigativa y de prevención que realizan las policías en los distintos anillos de control para el tráfico de drogas, como también en el combate al crimen organizado liderado por la Fiscalía.

600 333 0000 FISCALIA NACIONAL
CALL CENTER GENERAL MACKENNA 1369